



Demeures du Grand Sud

15 Pièces
760 m²
Réf. 682V471M
1 785 000 €

Chateauneuf-du-Pape
Maison à vendre (84230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ancienne résidence de notable en Provence, cette demeure de caractère du XIX^{ème} siècle offre discrétion et authenticité. Elle bénéficie d'un environnement agréable à deux pas de toutes commodités et du milieu urbain. Au cœur de son parc de plus d'un hectare boisé et agrémenté d'un bassin avec fontaine, cette demeure authentique (période 1900) offre une surface totale d'environ 755 m² sur trois niveaux avec de beaux volumes : - En rez-de-jardin : plusieurs bureaux, une grande salle de réception - En rez-de-terrasse : salon avec cheminée, salle à manger, salon bibliothèque TV, cuisine avec ...

Former residence of notable in Provence, this residence of character of the XIXth century offers discretion and authenticity. It enjoys a pleasant environment close to all amenities and the urban environment. In the heart of its park of more than one hectare wooded and decorated with a pond with fountain, this authentic residence (period 1900) offers a total surface of approximately 755 m² on three levels with beautiful volumes: - On the ground floor: several offices, a large reception room - On the ground floor: living room with fireplace, dining room, TV library lounge, kitchen with outdoor ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

